
BULLETIN SOCIAL

DOCTRINE

LE DOUZIÈME CONSEIL FÉDÉRAL DE L'A. C. J. C.

Il ne saurait être question de donner ici un compte rendu, même sommaire, de cette réunion intime qui a fait se rencontrer à Montréal, les 26 et 27 juillet dernier, les représentants des 77 cercles que compte actuellement l'Association Catholique de la Jeunesse Canadienne française. Un Conseil fédéral de l'A. C. J. C. est une assemblée de famille et les conversations qui s'y tiennent entre les délégués des cercles, sous l'œil bienveillant de leurs aumôniers et en la sympathique présence d'un groupe « d'anciens » et de quelques amis ou protecteurs illustres de l'A. C. J. C. n'ont pas à être rapportées au public.

Vue de l'extérieur, une assemblée comme celle qui s'est réunie, l'autre samedi et l'autre dimanche, au collège Sainte-Marie de Montréal vaut bien, sans doute, qu'on en parle un peu ; mais il n'est pas nécessaire, tout de même, de s'attarder beaucoup pour dire les quelques choses que voici, si honorables, du reste, et si élogieuses pour notre jeunesse catholique :

Deux des séances de cette assemblée générale annuelle des membres de l'A. C. J. C. ont été tenues sous la distinguée présidence des représentants de Monseigneur l'Archevêque de Montréal : Monseigneur Dauth, vice-recteur de l'Université Laval de Montréal et Monseigneur Roy, vicaire-général de l'Archidiocèse. De plus, Sa Grandeur Mgr Bruchési eut la grande bonté et fit à l'A. C. J. C. le grand honneur de présider lui-même la séance dite du « Souvenir acadien » par où se clôturait le dernier Conseil fédéral.

Ajoutons à cela que, outre les trois séances destinées, d'abord à la présentation des rapports du trésorier, du secrétaire et des délégués des cercles de l'Association, puis à la discussion des moyens à prendre pour amener un petit Pactole dans la caisse du Comité central, il y avait au programme une messe de communion générale pendant laquelle le R. P. Filiatrault, recteur du collège de Sainte-Marie, parla aux délégués des cercles de la nécessité pour un membre de l'A. C. J. C. d'être un soldat d'élite au service de l'Eglise et des moyens pratiques de le devenir et vous saurez ce qu'a été, extérieurement du moins, ce douzième Conseil fédéral de l'A. C. J. C.

Cela dit, restent encore les bonnes, les excellentes, les réconfortantes impressions que l'on remporte d'un contact de 48 heures avec la fleur de l'élite des jeunes gens de ce pays. Ces impres-